

Delémont, le 12 février 2026

Les Prés Roses 1
CH-2800 Delémont

t +41 32 420 67 74
poc.prevention@jura.ch

Communiqué de presse

Tentatives d'arnaques téléphoniques au nom de communes jurassiennes

Depuis quelques jours, des tentatives d'escroquerie téléphonique ciblent des entreprises et des commerces dans le canton du Jura. Des personnes malveillantes se font passer pour des administrations communales. Elles proposent la publication d'annonces dans de prétendus tout-ménages communaux à des tarifs excessifs. La police cantonale jurassienne lance un appel à la vigilance.

Les communes de Coeuve, Courgenay, Fontenais et Courchavon ont notamment été touchées par ces tentatives. Toutes rappellent qu'elles ne mandatent aucune société ou personne pour effectuer ce type de démarchage téléphonique. Il s'agit de tentatives de fraude.

Les victimes ciblées sont en général des entreprises, des PME ou des sociétés individuelles. Leurs coordonnées étant souvent accessibles publiquement (internet, registres, etc.), elles sont directement contactées par téléphone. L'interlocuteur utilise un numéro fixe, parfois commençant par 032, afin de renforcer sa crédibilité. Il se présente comme un employé de la commune et propose la publication payante d'une annonce dans un tout-ménages communal. Les montants demandés sont surfaits et ne correspondent à aucune démarche officielle.

Il est recommandé de faire preuve de la plus grande vigilance. Il ne faut en aucun cas transmettre d'informations personnelles ou financières par téléphone. En cas de doute, il convient de raccrocher immédiatement. Les numéros suspects doivent être signalés sans délai à la police cantonale jurassienne au **032 420 65 65**. Les autorités remercient la population et les milieux économiques pour leur vigilance.

Personne de contact : commissaire divisionnaire Sébastien Frund, chef de la police judiciaire 032 420 65 65